

Le lauréat de la Compétition Tchaïkovski Alexandre Ramm se produira à Bruxelles

Le 29 septembre, jeudi, à 19.30 la Maison de la Musique de Saint-Pétersbourg et le « Rossotroudritchestvo » vous invitent à Bruxelles à un concert du cycle « **Ambassade de Maestria** ». En l'honneur de deux dates remarquables – **110 anniversaire de Dmitri Chostakovitch et Journée internationale de la musique** – au Centre russe de la science et de la culture se produira le lauréat de la Compétition internationale Tchaïkovski (2015), violoncelliste **Alexandre Ramm**. Au piano – la détentrice du diplôme « Meilleur accompagnateur » de la Compétition internationale Tchaïkovski (2015) **Anna Odintsova**.

Les spectateurs assisteront à une soirée des sonates et des suites du XX^e siècle. Sera exécutée l'unique **Sonate pour violoncelle de Dmitri Chostakovitch** qui réunit les méditations philosophiques et les motifs de danse. **La Suite** de l'espagnol **Gaspar Cassado** rappélera la sardane, la danse catalane en rond. Une mission extrêmement compliquée pour un soliste représentent les oeuvres de **Britten** – **la Deuxième Suite et la Sonate pour violoncelle**. Concacrées au légendaire Mstislav Rostropovitch ces oeuvres nécessitent une maîtrise virtuose de l'instrument. La virtuosité du soliste devra être montrée lors de l'exécution de « **Fratres** » (« Frères » en latin) – une « prière musicale » du compositeur estonien moderne Arvo Pärt. Minimaliste, trompant par sa légèreté elle dessine les images des paisibles paysages estoniens.

Alexandre Ramm (28 ans) est né à Vladivostok. Il a terminé le Conservatoire de Moscou (classe du professeur Natalia Chakhovskaïa) et l'Ecole Supérieure de musique Eisler de Berlin (classe de Frans Helmerson). Assistant-stagiaire du Conservatoire de Moscou à la classe du professeur Natalia Chakhovskaïa. Il est lauréat de la Compétition internationale des violoncellistes Antonio Janigro à Zagreb (Croatie, 2012), de la Compétition internationale des violoncellistes « Paulo Cello Competition » (Finlande, 2013), de la Competition Internationale Tchaïkovski (Moscou, 2015). Il participe aux programmes de la Maison de la Musique à partir du 2011.

Centre Russe de la science et de la culture à Bruxelles

Le début du concert – à 19.30.

Entrée libre

Adresse : 21, rue du Méridien, Bruxelles

Tel. : +32 (0)2 219 01 33

« **Ambassade de Maestria** » est un projet unique de la Maison de la musique de Saint-Pétersbourg et de Rossotroudritchestvo réalisé à partir du 2012 et comportant des rencontres avec les meilleurs musiciens en Russie et des tournées des jeunes solistes dans les centres russes de la science et la culture dans les pays étrangers.

La Maison de la musique de Saint-Pétersbourg est un établissement fédéral de culture fondé en 2006 en vue de préparer les jeunes musiciens russes aux compétitions et festivals internationaux et occupe le palais du Grand Prince Alexis Romanov à 122, Moïka.

Le directeur artistique – un violoncelliste éminent, artiste du Peuple de Russie, professeur Serguei Roldougine.

Une information plus détaillée est sur le site www.spdm.ru